



EL DÍA
DOMINGO 4 DE ENERO 2001

Riesgo elevado cardiovascular para los enfermos de diabetes tipo 2

SEVILLA. EFE

La prevalencia de la enfermedad vascular es muy elevada entre los enfermos con diabetes tipo 2, según un estudio epidemiológico en el que participaron 1.882 enfermos y cuyos resultados fueron analizados en el congreso médico que se celebra en la localidad sevillana de Carmona.

Un comunicado remitido ayer sábado por la compañía farmacéutica Merck Sharp informa de que el citado estudio reveló que la prevalencia de los factores de riesgo cardiovascular estaba presente en el 67 por ciento de los hombres y el 38 por ciento de las mujeres estudiadas.

Además, también se comprobó que pese a la frecuente utilización de fármacos para el tratamiento de los factores de riesgo, un porcentaje importante de los pacientes no alcanzó los objetivos establecidos por las sociedades científicas.

Entre los pacientes con una alta prevalencia de la enfermedad vascular, el 20 por ciento padece enfermedad vascular periférica; el 18,1 por ciento enfermedad coronaria; el 16,8 por ciento retinopatía diabética y el 11 por ciento enfermedad cerebro-vascular.